

Ausstellung: „Hier arbeitet ein Mensch“

*Wie, wo und was arbeiten die Menschen in der Region Perg?
Was bedeutet für sie Menschenwürde in ihrer Arbeitswelt?*

Die Ausstellung „Hier arbeitet ein Mensch“ zeigt Gesichter und Botschaften von Menschen in der Arbeitswelt im Dekanat Perg. Damit soll angeregt werden darüber nachzudenken:

Wie schaut dein Arbeitsplatz aus?

Was macht einen menschenwürdigen Arbeitsplatz aus?

Was braucht es an Veränderung für menschenwürdige Arbeit?



Die Ausstellung kann auf **Gitterköpfen** (Höhe 2,5m, max. 4 Stk.) im Innen- und Außenbereich oder auf Wänden erfolgen.



Seelsorge in der Arbeitswelt

Ein Projekt des Dekanats Perg

Heinz Mittermayr

Marktplatz 6, 4331 Naarn

0676/8776 3636

heinz.mittermayr@dioezese-linz.at